



Communiqué

Annnonce de l'emplacement de Piqqusilirivvik

IQALUIT, yut (le 25 septembre 2006) – Le premier ministre Paul Okalik et le ministre de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse, Louis Taparjuk, viennent d'annoncer que campus principal Piqqusilirivvik, l'école culturelle du Nunavut, sera situé à Clyde River.

Après avoir prévenu le député d'Uqqumiut, James Arreak, le maire de Clyde River, Peter Paneak, et le conseil du hameau que le site de Clyde river avait été choisi, le premier ministre Okalik et le ministre Tapardjuk se joints à Paul Kaludjak, président de la Tunngavik pour la conférence de presse tenue à ce sujet par la *Nunavut Tunngavik Inc.*

Les communautés de Baker Lake et d'Igloolik ont été sélectionnées comme campus satellites aux fins de la prestations des programmes culturels, ce qui permettra d'offrir un plus vaste choix de programmes à la portée du plus grand nombre de Nunavummiut. Le gouvernement a consenti 10 millions dollars à ce projet en vertu de son engagement à l'appui des communautés non-décentralisées du Nunavut.

Nous souhaitons que le Piqqusilirivvik devienne une réalité pour tous les Nunavummiut," a déclaré Paul Okalik. " Tous les membres de l'Assemblée législative du Nunavut partagent le même objectif, soit d'affermir notre langue et notre culture."

Le Conseil des ministres du gouvernement du Nunavut a pris sa décision finale dans le cadre d'un processus ouvert mise en place plus tôt cette année et permettant à toutes les collectivités du Nunavut de présenter une déclaration d'intérêt.

"La décision n'a pas été facile en raison de l'aptitude à accueillir Piqqusilirivvik démontrée par chaque collectivité. Ainsi, je tiens à féliciter et à remercier toutes ces communautés qui ont présenté une proposition, « d'ajouter le ministre Tapardjuk.

"Nous sommes extrêmement heureux que l'on ait choisi note site pour l'emplacement de Piqqusilirivvik," a dit Monsieur Arreak. " Cette décision aura d'importantes retombés en termes de perspectives de développement économique pour la collectivité."

La Tunngavik est partie intégrale de ce projet et a travaillé en étroite collaboration avec le ministère de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse ainsi qu'avec le ministère de l'Éducation, à l'étude des options et à la sélection du site.

"Nous partageons la joie de Clyde River d'avoir été choisi pour assumer un rôle de premier plan à Piqqusilirivvik, et nous célébrons avec eux l'importance fondamentale de la culture, le la langue et du patrimoine inuits au Nunavut," à déclaré Paul Kaludjak. "La Tunngavik estime que la prestation d'un enseignement axé sur les réalités inuites est un élément essentiel au succès du Nunavut."

Un comité directeur composé de représentants du MCLAJ, du ministère de l'Éducation et de la Tunngavik veillera au développement de la capacité de gouvernance, des programmes d'études et

des retombés socio-économiques de l'initiative Piqqusilirivvik. Ce comité demeurera en contact étroit avec Clyde River, Baker Lake et Igloolik, dans l'objet de s'assurer que Piqqusilirivvik soit établi de manière comporter des avantages tant pour les collectivités sélectionnées que pour le Nunavut.

-30-

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Ellen Hedstrom

Gestionnaire des communications ☎ 867- 975-5531